
Дать 620 кубометров бетона в сутки
ПРОЛЕТАРИИ В С Е Х  СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ВПЛГО-ЕАЛТА
Орган парткома, объединенного постройкома, ко м итета  ВЛКСМ  и Управления Волгобалтстроя

такая задача стоит 
сейчас перед строителями

★  ;★

Задание по укладке 
бетона на второе полугодие

30000 кубометров 
28000 кубометров 
32000 кубометров 
25000 кубометров

СУ-418 
СУ-419 
СУ-420 
СУ-421
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УКЛАДКЕ БЕТОНА 
-У Д А Р Н Ы Е  ТЕМПЫ
;; Э Д  МИНУВШЕЕ полугодие коллективом 

O t\  строителей в гидротехнические сооруже- 
3 ния канала уложено бетона больше, чем за весь 
й прошлый год. Впереди по укладке бетона идут
I строительные управления 418 и 421 (начальники 
|  тт. Рубан и Трахтман).

Выполнены графики первой декады по уклад-
II ке бетона на четвертом и пятом шлюзах (стар- 

шие прорабы В. Л. Шевцов и А. И. Максимцев.)
Однако в целом по стройке, и особенно за 

последнее время, темпы по этому виду работ ни 
в коем случае не отвечают тем задачам, которые 
стоят перед строителями. Из месячного задания — 
19200 кубометров—за 8 дней июля уложено бето
на всего лишь 2349 кубометров.

По строительным управлениям соответственно.'
СУ-418 из 6050 кубометров уложено 972;
СУ 4?0 из 4243 кубометров уложено 543;
СУ-421 из 3350 кубометров уложено 399;

I СУ-419 из 5000 кубометров уложено 425;
Позорное отставание по укладке бетона в 

первой декаде июля допущено в Шекснинском 
■; гидроузле, на третьем и шестом шлюзах. Орга- 
|  низаторы работ этих объектов—старшие прорабы 
{ и главные инженеры не принимают достаточных 
а мер к тому, чтобы улучшить организацию труда,
I полнее использовать технику и тем самым до- 
!з биться выполнения установленного графика.

На стройке создалось тревожное положе- 
| ние с укладкой бетона. Необходимо сейчас мо

билизовать все силы, средства, имеющуюся тех
нику на ликвидацию этого серьезного отставания. 

Укладке бетона—ударные темпы!

Присуждено Красное знамя

-  Механизмам стройки

в ПЕРИОД между сменами субботнего дня в 
рабочий клуб мехколонны № 38 собралось 

более 100 человек. Сюда пришли шоферы, экска
ваторщики и другие люди труда.

Собрание открывает председатель местного 
комитета Сергей Кондрашов и предоставляет 
слово управляющему трестом „Центростроймеха- 
низации“ JI. В. Стволинскому. Сделав краткую 
информацию о ходе работ по предприятиям 
треста, он сообщил, что коллектив мехколонны 
№ 38 по итогам работы за май занял первен
ство в социалистическом соревновании среди 
13 мехколонн, и что коллективу присуждено 
переходящее Красное знамя треста и объеди
ненного постройкома „Центростроймеханизации" 
Министерства транспортного строительства.

Принимая знамя от управляющего трестом, 
начальник мехколонны Г. К. Курдин, заверил, 
что коллектив работников мехколонны поста
рается удержать знамя. Участники собрания 
поддержали слова тов. Курдина дружными 
аплодисментами.

Партийно-хозяйственный актив
Сегодня в клубе речников будет  проводитЬ- 

ся партийно-хозяйственнЬш актив Волгобалт
строя. На повестке дня—вопрос об итогах 
вЬтолнения плана р абот  за полугодие и зада
чах по усилению темпов стр о и те л ь с тв а .  Подроб
ный о т ч е т  с собрания актива будет дан в оче
редном номере.

дать полную  н а гр узку !
★ ★ ★

Слова не расходятся с делом

К'
Земснаряд №  313

’ОЛЛЕКТИВ земсна
ряда 313 соревнует

ся за высокую выработ
ку, правильное использо
вание машин и оборудо
вания. Принято обяза
тельство—годовой план 
по выемке грунта выпол
нить досрочно и дать 50 
тысяч кубометров сверх 
плана. Свои слова мы 
стараемся подкреплять 
делом, задание ежеме
сячно выполняем. Напри
мер, в июне вместо 94 
тысяч кубометров зем
снаряд дал 114 тысяч 
кубометров грунта.

Добросовестно отно
сятся к выполнению сво

их обязанностей багер
мейстеры А. А. Сапож
ков и В. В. Смирнов, ма
шинист механического 
оборудования А. Г. Гав
рилов, машинист элект
рооборудования В. П. 
Митрошкин.

В текущем месяце наш 
земснаряд должен вынуть 
100 тысяч кубометров 
грунта. Члены коллекти
ва не снижают темпов в 
труде и добиваются того, 
чтобы с этим заданием 
справиться успешно.

Н. ИВАНОВ,
начальник 8емснаряда 

№  313.

Впереди 
соревнующихся

СОЛЬШОЙ объем работ пред- 
стоит выполнить нынче кол

лективу работников строительно
го управления № 419. В октябре 
нынешнего года строители этого 
управления должны обеспечить 
перекрытие реки Шексны. Здесь 
сейчас в с е  ш и р е  разгора
ется соревнование по подготовке 
к этому важному событию.

Впереди соревнующихся идет 
экипаж экскаватора в составе 
Геннадия Сиротина, Петра Хоре- 
ва, Степана Пудсва, Юрия Евшина. 
Работая на погрузке гравийной 
массы, этот коллектив в июне 
погрузил 23 тысячи кубометров 
вместо 20 тысяч. Сейчас экипаж 
дает почти полторы нормы за 
смену.

А. ГУСЕВ,
секретарь парторганизации 

СУ-419.

Следы бесконтрольности
Управление механизации 

располагает большим коли
чеством техники. Но настоя
щий контроль за работой 
бульдозеров, тракторов и 
кранов отсутствует. Напри
мер, наряд-книжки запол
няют сами механизаторы и 
нередко допускают припис
ки не только, рабочих ча
сов, но и дней. Вследствие 
такой бесконтрольности со 
стороны руководителей 
управления и, в частности, 
тов. Вересова, за работой 
землеройных машин меха
низаторы не бережно отно
сятся к технике, не выдер
живают графики профилак
тических ремонтов, не ве
дет, я надлежащий техуход, 
а это приводит к прежде
временному износу техники 
и увеличению простоев в 
ремонте. Не организован 
как следует и труд рабо-

зультате машины подолгу I этого решения тт. Вересов» 
простаивают в мастерской. Глупышев и Мамаев при- 

В коллективе управления|ступают очень робко.
механизации не придается 
должного внимания разви
тию социалистического со
ревнования, массово-поли
тическая работа с людьми 
на низком уровне. Серьез
ный счет по этому вопросу 
следует предъявить секре
тарю партийной организа
ции тов. Глупышеву и 
председателю местного ко
митета тов. Мамаеву.

Недавно партийный коми
тет Волгобалтстроя заслу
шал отчет о работе началь
ника управления механиза
ции тов. Вересова. На все 
эти недостатки члены парт
кома серьезно указали ру
ководителю управления ме
ханизации и потребовали 
устранения отмеченных не
достатков. Но следует от-

Начальник СУ-418 тов. Ру
бан сообщил, что управле
ние по-прежнему не обе
спечивает строителей нуж
ными механизмами, из-за 
этого бывают простои в 
работе.

Может быть руководите
ли управления механизации 
сделают все-таки для себя 
выводы?

А. МАЛЬЧИНИН,
заместитель секретаря 

парткома Волгобалтстроя.

тающих на ремонте, в р е -1 метить, что к выполнению

Л  Л  Я ТОГО, чтобы лин- 
г "7  визировать отстава

ние и войти в годовой гра
фин строительства— необ
ходимо номпленсно механи
зировать все работы и 
наиболее эффентивно и с
пользовать всю имеющуюся 
технику.
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В ч е с т ь  Д н я  с т р о и т е л я

р  К А Ж Д Ы М  Я Я  
' —ДНЕМ разго- 

рается соревнование в 
честь Дня строителя за 
досрочное выполнение 
июльского плана.

Вахта старшего матро
са А. А. Кругликова и 
третьего механика А. П. 
Комарницкого, которой 
было присвоено первое 
место и переходящий 
вымпел по итогам рабо
ты за июнь, твердо ре- 

• *

первенство в
шила не упускать пер
венства в июле. Суточ
ное задание она выпол
няет на 120—125 про
центов.

Звание ударников ком
мунистического труда в 
этом коллективе присвое
но 18 чел. Среди них: 
тт. Бауман, Васильев, 
старший матрос Кругли
ков, машинист Голубев,

ПОТЕХИН Александр А лександрович на Волгобалт- 
строе работает с 1956 года. Сейчас он трудится на третьем 
шлюзе на заделке шпонок. Нормы выработки выполняет на 
150 процентов.

Пионерский лагерь открыт
Пионерский лагерь для 

детей строителей и лесоза
готовителей Северного лес
промхоза расположи л е я  
нынче в с. Тудозеро. В 
день открытия лагеря 
здесь было особенно ожив
ленно. С утра к зданию 
школы, где разместилась 
детвора, начали прибывать 
машины, на которых при
ехали родители отдыхаю
щих, гости на праздник 
детворы.

Всего за несколько дней 
пребывания в лагере пио
неры подготовили хороший 
концерт, с которым высту
пили перед собравшимися 
на празднике.

Коллектив работников 
лагеря принимает сейчас 
все меры к тому, чтобы 
организовать веселый и по
лезный отдых детей. В пла
не предусмотрено проведе
ние интересных игр, вече
ров отдыха, прогулок, по
ходов, участие в художест
венной самодеятельности и 
ряд других увлекательных 
мероприятий. Отдыхающие 
в лагере обеспечиваются 
вкусной и питательной пи
щей.

А. ШПАЛЕРОВ,
председатель объединенного 

постройкома Волгобалтстроя.

Ф И З К У Л Ь Т У Р А  И С П О Р Т  

Успеха спортсменам стройки!
1 отовясь к участию в 

районной спартакиаде, 
спортсмены нашей стройки 
провели в своем к®ллекти- 
ве соревнования. Это по
могло выявить в коллекти
ве лучших легкоатлетов, 
измерить силы участников 
в других видах спорта. 
Сыграла свою роль подго
товительная работа: на
районной спартакиаде наш

Газета выходит 
в среду и субботу

коллектив занял первое ме
сто и был включен в число 
участников зональных со
ревнований.

В этих соревнованиях 
команда нашей стройки 
также заняла первенство.

Вчера спортсмены выехали 
на областную спартакиаду.

Пожелаем же спортсме
нам стройки новых удач!

Н. OJIEXOB.

соревновании
кочегар Беленичев и 
другие.

В настоящее время в 
борьбу за это почетное 
звание включились еще 
12 чел.

При подведении итогов 
соревнования среди кара
ванов по техническому 
флоту треста Севзапмор- 
гидрострой коллектив 
каравана „МООНЗУНД" 
в июне занял второе 
место.

На общем собрании 
плавсостава принято ре
шение—добиться в июле 
первенства в соревнова
нии караванов Балтех- 
флота.

СОЛОВЬЕВ,
секретарь парторганиза

ции земснаряда „М оонзунд“.

По телефону из Ш ексны

Д в е  н о р м ы  
за смену

V  ОРОШИЙ пример 
в труде водитель

скому составу строитель
ного управления № 419 
показывает молодой ком
мунист шофер Суровс 
Сергей Васильевич. Р а 
ботая на перевозке пес
ка для засыпки плотины 
гидроузла, он выполняет 
сменную норму на 200 
процентов. С таким же 
напряжением трудится 
здесь и водитель Пархо
менко Н. М.

Ж —  —  -  — — ■

Отряды комсомольского
t

прожектора
По почину москвичей 

и ленинградцев сейчас в 
стране организуются мо
лодежные отряды комсо
мольского прожектора. 
Такая форма позволяет 
вовлечь самые широкие 
слои молодежи в актив
ную о б щ е с т в е н н у ю  
жизнь, дает возможность 
юношам и девушкам про
ходить большую школу 
хозяйствования, приоб
щаться к управлению де
лами строительства.

На нашем строитель
стве по первичным ком
сомольским организа
циям также организуют
ся отряды комсомольско
го прожектора. Комсо
мольцы и молодежь пер
вичных организаций 
СУ - 418, шлюза № 6, 
СУ-420, управления ме
ханизации, ремонтно-ме
ханического завода и 
других избрали своих 
активистов- прожекторов.

При комитете Волго
балтстроя организован 
штаб комсомольского 
прожектора. Первый рейд 
по использованию меха 
низмов и автотранспорта 
проведен, где выявлено 
много недостатков в ра

боте управления механи
зации и автобазы. На ме
стах стали появляться 
„молнии" и „тревоги“.

Комсомольские орга
низации Волгобалтстроя 
определили конкретные 
задачи в работе отрядов 
комсомольских прожек
торов. Теперь дело за 
живой, организаторской 
работой непосредственно 
на шлюзах, плотинах, в 
автоколоннах и других 
подразделениях.

Ведь нам известно, что 
на некоторых строитель
ных площадках царит бес
хозяйственность, простаи
вает и гибнет техника, 
плохо организован быт 
молодежи, поэтому отря
дам комсомольских про
жекторов, активистам 
этих отрядов нужно ак
тивней и настойчивей бо
роться за то, чтобы ни 
одна машина, ни один 
станок и агрегат не про
стаивали зря, чтобы не 
разбазаривалось общест
венное достояние.

Всю работу—под лучи 
прожекторов!

И. БАШКИРЦЕВ,
секретарь комитета ВЛКСМ 

Волгобалтстроя.

С е г о д н я ___з а в т р а и В Ч Е Р А

Коммунисты обсуждают важные 
в о п р о с ы

Коммунисты комбината производственных 
предприятий на состоявшемся недавно собра
нии обсудили вопросы об итогах 1961— 62 учеб
ного года и о подготовке к новому учебному 
году в сети политпросвещения и о ходе под
готовки цехов к зимнему периоду. По обсуж
денным вопросам приняты решения. Сейчас в 
парторганизации идет комплектование полит
сети на будущий учебный год .

В. СИДОРОВ,
секретарь парторганизации комбината 

производственных предприятий.

<Студенты— на tS олго-Ъалт
На днях на стройку 

по комсомольским пу
тевкам прибыло 60 уча
щихся Вологодского 
железнодорожного учи
лища и группа студентов 
из Вологодского педа

гогического института. 
За период летних кани
кул они получат трудо
вую закалку и строи
тельству принесут боль
шую пользу.

И. Николаев.

У ч е б а  п р о ф а к т и в а
В объединенном гю- 

стройкоме проведен се
минар профсоюзного ак
тива. Для председате
лей построечных и мест
ных комитетов прочтено 
ряд докладов по во
просам организацион
ной, культурно-массовой

и производственной ра
боты, а также по во
просам трудового зако
нодательства.

Отдельно состоялись 
семинары казначеев и 
прсфгруппоргов.

А. Григорьев.

Отчетно-выборное собрание
На Новинковском бетонном заводе состоя

лось отчетно-выборное комсомольское собра
ние. Комсомольцы активно обсудили отчет сек
ретаря комсомольской организации В. Герань- 
киной. Главный недостаток в работе тот, что 
комсомольская организация мало уделяла вни
мания производству. Комсомольцы приняли ре
шение, направленное на улучшение работы.

Собрание избрало комитет. Секретарем 
комитета избран Е. Сичкарук.

Н А М  П И Ш У Т

З а  э к о н о м и ю  и б е р е ж
Часто начальники участ

ков, инженеры и мастера 
управлений Волгобалтстроя 
жалуются на недостаток 
строительных материалов. В 
действительности же не 
проявляется заботы о со
хранности полученных ма
териалов.

На площадку по ул. Тран
спортной набережной вы
гружался краном с баржи 
кирпич. В результате не
брежной выгрузки лежат 
горы битого кирпича. При

погрузке на самосвалы кир
пич бросают кое-как, от
чего получается много от
ходов.

У строящихся домов ле
жат груды строительного 
материала, битого кирпича.

Например, у конторы 
СУ-420 лежит трос, засы
панный мусором.

Производили ремонт Вы- 
тегорской подстанции, а 
вот оставшиеся материалы 
вывезти забыли.

Подобные факты можно

Л И В О С Т Ь
наблюдать на многих уча
стках нашего строитель
ства.

Борьба за сохранение, за 
экономию строительных ма
териалов должна вестись 
повседневно.

Е. БЕРКОВИЧ.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.
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